



## YEMENÍES SE SUMAN

# Gaza, 'cementerio infantil', alerta la ONU; cada día mueren 420 niños

La OMS dice que es inminente una "catástrofe de salud pública" por el hacinamiento, desplazamientos y daños a infraestructura

**Según Naciones Unidas, 70% de las víctimas palestinas son mujeres y menores**

JERUSALÉN  
AGENCIAS

Los ataques de Israel contra la Franja de Gaza causan cada día la muerte de 420 niños palestinos, que están pagando el más alto coste humano de la guerra en este enclave, con 3 mil 747 menores asesinados hasta el momento, además de 940 desaparecidos, denunció el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

"Gaza se ha convertido en un cementerio para miles de niños y en un infierno para todos los demás", aseguró James Elder, portavoz de la agencia de Naciones Unidas dedicada a la protección infantil.

En concreto, según la ONU, 70 por ciento de las víctimas civiles palestinas son mujeres y niños.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) afirmó que era inminente una "catástrofe de salud pública" en Gaza debido al hacinamiento, los desplazamientos masivos y los daños en las infraestructuras de

agua y saneamiento, dijo Christian Lindmeier, su portavoz.

Por otra parte, el portavoz del Ministerio de Sanidad gazatí elevó a 8 mil 525 muertos y 21 mil 543 heridos, el número de víctimas en la Franja de Gaza.

En tanto, durante las acciones en el campo de batalla, al menos 150 personas murieron por bombardeos de Israel contra el campo de refugiados de Yabalia, en el norte de la Franja de Gaza, controlada por Hamás, informaron fuentes hospitalarias.

Decenas de personas observaban desde los bordes de dos grandes cráteres, mientras que otros buscaban supervivientes, reportó la prensa.

Las Fuerzas de Defensa de Israel confirmaron la muerte de medio centenar de milicianos de Hamás, que se refugiaban en el campamento. Entre ellos, dijo, se encontraba el comandante del Batallón Central Yabalia, Ibrahim Biari, "uno de los líderes" de la ofensiva que la milicia lanzó contra el sur de Israel.

Intensos enfrentamientos se registraron entre fuerzas terrestres israelíes y milicianos de las Brigadas al Qasam, brazo armado de Hamás, en los túneles al norte de la Franja

de Gaza.

Según el portavoz de las Fuerzas de Defensa de Israel, Daniel Hagari, "en estos momentos" los soldados están luchando "feroces batallas cuerpo a cuerpo donde están eliminando a terroristas" en Gaza.

Finalmente, ayer se reportó que, al menos, 31 periodistas murieron desde el ataque de Hamás del 7 de octubre en territorio israelí, incluyendo 26 palestinos, cuatro israelíes y un libanés, informó el Comité para la Protección de Periodistas.

#### APOYO YEMENÍ

Los rebeldes hutíes chifés proiraníes de Yemen reivindicaron tres ataques con misiles y drones contra Israel, "en apoyo a nuestros hermanos oprimidos de Palestina", y advirtieron de que las operaciones "continuarán" mientras sigan los bombardeos israelíes de la Franja de Gaza.

"Con la ayuda de Dios todopoderoso, nuestras fuerzas armadas lanzaron una gran cantidad de misiles balísticos", aseveró.